

Die Aufgaben der Parteipropaganda bei der sozialistischen Erziehung der Volksmassen

Nachdem die Grundlagen des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik im wesentlichen errichtet sind, wird die sozialistische Erziehung zur Hauptaufgabe der Partei.

Die neuen Methoden und Formen der Staats- und Wirtschaftsführung, größere Anstrengungen bei der sozialistischen Umgestaltung der Landwirtschaft, die Einbeziehung der Mittelschichten und privatkapitalistischen Unternehmer in den sozialistischen Aufbau, der Kampf gegen den deutschen Militarismus und Imperialismus, die Auseinandersetzung mit seiner menschenfeindlichen Ideologie machen die sozialistische Erziehung, die Entwicklung des sozialistischen Bewußtseins besonders bei allen Mitgliedern der Partei und der Arbeiterklasse der Deutschen Demokratischen Republik zu einer dringenden Aufgabe. Die Entwicklung eines festen, unerschütterlichen sozialistischen Bewußtseins bei allen Parteimitgliedern und der gesamten Arbeiterklasse der Deutschen Demokratischen Republik ist der Ausgangspunkt dafür, bei allen anderen Werktätigen das sozialistische Bewußtsein zu entwickeln. Vor allem die feste Überzeugung von der Gewißheit des Sieges des Sozialismus in ganz Deutschland ist der Schlüssel zur Lösung aller wichtigen Aufgaben unserer Republik.

I

Zur Lösung dieser Aufgabe ist eine grundlegende Änderung der Propagandaarbeit der Partei erforderlich. Seit dem XX. Parteitag der KPdSU und der III. Parteikonferenz der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands sind zweifellos eine Reihe Erfolge in der ideologischen Arbeit erzielt worden. Vor allem ist es der Partei gelungen, die entscheidenden dogmatischen Erscheinungen zu überwinden und besonders die revisionistischen Strömungen zu besiegen. Dabei ist die Partei davon